« Il n'y a pas besoin de tant de paroles pour prier : le Seigneur sait ce que nous voulons lui dire. L'important est que la première parole de notre prière soit « Père. »

Pape François Homélie 20 juin 2013

« Ainsi l'homme ne peut exister sans Dieu. Il n'est personne qui le fasse. Par sa vie même l'homme s'enracine dans le seul Vivant. Dans l'Islam, certains spirituels disent que le premier cri du nouveau-né et le dernier soupir de l'agonisant composent et proclament le Nom divin. Chaque battement de notre cœur est un acte de foi. Vivre ne peut pas ne pas être une célébration. C'est pourquoi lorsque Aliocha Karamazov tente de détourner son frère Ivan de la voie du nihilisme, il le supplie d'aimer la vie, d'oser s'abandonner à ce grand amour qui est en lui ; après seulement il aura la possibilité d'en chercher le sens. »

Olivier Clément
Ouestions sur l'homme